保護者の皆さまへ

寝屋川支援校長室だより

令和4年4月8日 No.1 大阪府立寝屋川支援学校校長 阪本 友輝 准校長 藤田 太朗

春を迎え新年度がスタートしました。今年度も新しく、小学部 24 人、中学部 31 人、高等部 29 人の 新入生を迎えます。在籍数は小学部 167 人、中学部 81 人、高等部 127 人、合計 375 人です。

校長・准校長の役割分担ですが、校長は、学校全体を総括するとともに小学部と中学部を担当します。 准校長は高等部を担当します。子どもたちを中心にして、保護者の皆さまと教職員が手をたずさえて、よ りよい学校づくりを進めていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。なお、裏面の「児童生徒の みなさんへ」は、校長・准校長から児童生徒のみなさんへのメッセージです。お子さまといっしょにお読 みいただいたり、内容についてお伝えいただけたりすると幸いです。

それではまず、校長・准校長から、保護者の皆さまにごあいさつをいたします。

校 長 阪本 友輝(さかもと ともき)

昨年度まで准校長を務めておりましたが、今年度より校長となりました阪本友輝です。どうぞよろしくお願いいたします。

現在、蔓延防止等重点措置も解除されており、落ち着きを取り戻してきているようにも思いますが、 東京では感染者数が再度増加傾向にあり、「第7波」という言葉が聞こえるようになってきました。大 阪でも病床使用率が高水準のため、大阪モデルの赤信号(非常事態)が継続されています。

また、国立感染症研究所が認定していた感染経路は「接触感染」「飛沫感染」の2つでしたが、「空気感染」が新たに加わっています。空気感染に関しては、「換気」が重要とのことです。「手洗い」「マスク」「密を避ける」といった基本的な感染症対策に加え「換気」を心掛けて、日々の教育活動を進めたいと考えています。

コロナ禍における教育活動が2年を超えました。今年度は、この2年間の経験を生かし、状況を見極めつつ安全安心を図りながら、制限をかけざるを得なかった運動会やプール授業等、行事や授業の活動の幅を、児童生徒が意欲的に学習できるよう広げていきたいと考えています。保護者の皆様にも、学校の中で、それぞれの子どもたちがそれぞれの力を発揮して輝く姿を、見ていただける機会を少しでも多く作りたいとも考えています。

今年度も、保護者・地域の皆様との連携のもと、教職員一丸となって、児童生徒一人ひとりが日々輝き、卒業後にいきいきとした社会生活を送ることができる学校運営を行ってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

准校長 藤田 太朗(ふじた たろう)

昨年度まで、小中学部の教頭をしており、本年度より准校長を務めます藤田太朗です。どうぞよろしくお願いいたします。約2週間の春休みでしたが、いかがお過ごしでしたでしょうか。

子どもたちが学校へ元気に登校する姿をみると、新学期の始まりを実感でき、喜びを感じます。教職員も持ち上がりの担任は、わずか2週間で身長が伸びていたことに驚いたり、語りかけや会話が多くなったりします。

また、初めて出会うこどもたちと教職員の間には緊張感もあり、お互い様子をみながら少しずつ距離を縮めていくなど、関係づくりが始まります。そのような様子をみると4月は出会いの季節であり、期待と希望が大きく膨らむ時期だと思います。

保護者のみなさまと連携して、教育活動をより充実させていきたいと思いますので、ご協力のほど、 よろしくお願いします。

^{じどうせいと} 児童生徒のみなさんへ

あたら いちねん はじ 新しい一年が始まります

 ままきかふりつねゃがわしえんがっこう
 大阪府立寝屋川支援学校

 こう ちょう たり 大阪本 友輝

 でゆんこうちょう 体校長 藤田 太朗

しょうがくぶ ちゅうがくぶ こうとうぶ しんにゅうせい みな にゅうがく 小学部、中学部、高等部の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

そして、在校生の皆さん、ご進級おめでとうございます。

つままっとうせんせい こうちょうせんせい こうちょうせんせい きょうとうせんせい じゅんこうちょうせんせい 今年は准校長先生が校長先生に、教頭先生が准校長先生になりました。また、ねゃがわしえんがっこう みな な 寝屋川支援学校の皆さんに会えて、とてもうれしく思います。

新型コロナウイルス感染症が少し落ち着いていますが、こまめな手洗い・マスクの着用は続けて、感染予防を心掛けながら毎日元気に登校してほしいと思います。

ですが、「ちょっとしんどいな」「なんか咳が出るな」「熱があるかな」と感じたら、無理をしないで、体調が回復するまで家や学院でゆっくり休んでください。

元気に登校できている時は、先生の言うことをよく聞いて、仲間のみんなと勉強や ^{5んどう} 運動に一生懸命とりくみましょう。今年はいろいろな行事やプールなどにもとりくみみたい ですね。

こうちょうせんせい じゅんこうちょうせんせい ようす み い たの たの 校長先生と准校長先生はみんなの様子を見に行くことを楽しみにしています。

(保護者の皆さまへのお願い)

保護者の皆さまには、「メール配信システム(eメッセージ)」にぜひご登録いただきますようお願いいたします。ご登録いただけますと学校からのメールにて、防災に関する緊急連絡や通学バス運行状況等を速やかにお知らせすることができます。また、学校に関する様々なアンケートにもこのメールから回答することができます。登録に関して不明な点などありましたら、教頭までご連絡ください。

今後の「校長室だより」につきましては、e メッセージで配信すると共に本校ホームページにアップをさせていただきます。いずれもご覧いただくことができない場合は、担任までご連絡をお願いします。